

Les causes du paludisme sont bactériennes. En effet, le moustique male ne pique pas l'homme. Les facteurs de risque d'attraper le paludisme sont essentiellement géographiques : en effet, la région Afrique concentre à elle seule 95 % des cas de paludisme à travers le monde, et 96 % des décès dus au paludisme au niveau mondial, précise l'OMS. Cette famille de bactéries appelée Plasmodium se transmet à l'homme par une morsure d'insecte, l'insecte vecteur du paludisme étant le moustique femelle anophèle infecté. En cause, les parasites de la famille des Plasmodiums